



Liebe Kinder, liebe Eltern,

wir hoffen sehr, dass es Euch allen gut geht und Ihr die gemeinsame Zeit auch ein bisschen genießt.

Hier im Kindergarten ist es total ruhig ohne Euch. Das macht uns traurig und lässt uns Euch sehr vermissen.

„Corona“ verändert unser Leben zu einem großen Teil und so ändert sich der Alltag.

Anstatt mit Euch zu spielen, zu lachen und zu träumen,  
reinigen wir jedes Puzzleteil, jeden Baustein und alles was sonst noch sauber  
gemacht werden muss, damit alles blitzblank ist, wenn Ihr wieder kommt.

Wir hoffen sehr, dass wir uns ganz schnell wiedersehen und uns in die Arme schließen können.

Wir wünschen Euch, Euren Eltern und Großeltern, dass Ihr gesund bleibt. Passt  
gut auf euch auf ☺☺☺

Die großen Maulwürfe

